



Musikkapellen spielten in Voitsberg auf

Junge Musikanten aus Mooskirchen konnten bei der heurigen Marschmusik-Wertung überzeugen.

VOITSBERG. Bei der heurigen Marschmusik-Wertung des Bezirks-Blaskapellenverbandes in der Stadtgemeinde Voitsberg konnte die Jugendkapelle Mooskirchen überzeugen. Musiziert wurde auf dem Parkplatz beim Einkaufszentrum „Blue Sky“. Insgesamt nahmen zwölf Musikkapellen teil, ein Verein zog seine Nennung aufgrund der schlechten Wetterverhältnisse zurück. „Unsere Jugendkapelle trat als einziger Musikverein des Bezirks Voitsberg in der höchsten Wertungsstufe an“, ist Mooskirchens Bürgermeister Engelbert Huber stolz.

Das viele Proben im Vorfeld machte sich schließlich bezahlt,



Die Jugendkapelle Mooskirchen trat in der höchsten Wertungsstufe an KK

denn die Jugendkapelle Mooskirchen konnte die Wertungsrichter überzeugen und durfte sich schließlich über die Bewertung „Ausgezeichneter Erfolg“ freuen.

Der Herausforderung der Marschmusik-Wertung stellten sich die Mooskirchner, wie Kapellmeister Helmut Rumpf und Obmann Hans-Christian

Gschier, der auch Bezirksstabführer ist, betonten, natürlich sehr gerne.

„Seit Wochen sind die Vorbereitungen auf diesen Tag gelaufen, traf man sich wöchentlich, um die Marschformationen ohne und mit klingendem Spiel entsprechend zu üben. Und wenn es regnete, wurde die Turnhalle kurzfristig zur Verfügung gestellt“, erklärt Huber und ergänzt: „Hansi Tomaschitz, der junge, neue Stabführer der Jugendkapelle, machte seine Sache ausgezeichnet. Die vorgesehenen Formationen wurden so ‚abgespielt‘, wie man es zuvor geübt hatte.“

CHRISTIANE FRÜHWIRTH